

質問 スポーツ資源と観光文化の融合による戦略を

町長

特性を生かし、可能性を模索したい



内田 雅人 議員



奥出雲の自然を生かしたスポーツと観光の融合で交流人口の拡大を

質問 スポーツ振興の教育的効果も大きいのではないか。学習意欲や生活習慣と

町長 全中ホッケー選手権は1,000人の来町を想定し、

京オリンピック事前キャンプの誘致が進められている。それの費用対効果は。

スポーツ合宿や、東京オリンピック事前キャンプの誘致が進められている。それの費用対効果は。

質問 100m走足や、やさくらおろち湖周辺のトレイルラン、トライアスロン、サイクリングなどのス

ポーツイベントの経済効果は。

質問 奥出雲町の自然や地形などの特性を生かしたスポーツ資源と、観光、文化の融合による新たな奥出雲ブランド確立の戦略を。

町長 交流人口拡大に大きくつながる戦略と認識している。

奥出雲ならではの自然を生かしたスポーツと、食、温泉など特色あるいいものを使つて可能性を模索したい。

質問 三成公園ホッケー場整備は総事業費が6億円を越える。東京オリンピック仕様の芝となり、8月に全日本の中学

生ホッケー選手権大会が開催され、今後

宿泊や弁当、土産などの地元消費を見込む。

質問 スポーツ合宿やキャンプ誘致も直接的な経済効果に加え、町のブランド価値を高め、町民の国際交流も意義深いことだ。

町長 年々参加者が増え、それぞれ経済的にかなりの効果がある。また奥出雲ファンの獲得にもつながり、交流人口拡大の期待ができる。

の関連性は。

た健康活動を推進していく。

教育長 全国的な調査から運動能力と学力は比例関係にあるといえる。規則正しい生活習慣も身に付くようだ。

質問 スポーツ推進は地域活性化や教育や福祉などいろいろな側面があるが、各担当課の連携は充分か。細やかな連携が大事だ。

質問 健康寿命の延伸にもつなげたい。それが介護予防、医療費抑制となる。

げんきプラン21に掲げた目標に対しても男性は下がっている。

町長 町民が健康で明るく生きがいを持つ生活を取り入れる取り組み強化を。

教育長 スポーツクラブや公民館活動と福祉の連携などまだまだ不十分なところがあるので強化する。



げんきプラン21 9か条の実行を